### Repudian docentes el ataque en Oaxaca

## AMLO: se mantendrá el diálogo con la CNTE; reprocha provocaciones

 Integrantes de la coordinadora culpan al gobernador Jara de la agresión en La Raya

A. SÁNCHEZ, E. OLIVARES, L. POY Y J. PÉREZ / P 7

### **HUBO "UNA BUENA REUNIÓN EL MARTES"**

# Aunque lanzaron piedras a Palacio, AMLO dice que sigue diálogo con la CNTE

Continuarán vallas en el edificio para prevenir, señala // "Hoy tuve que llamar a policías a cuidar"

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ Y EMIR OLIVARES

"Se mantendrá el diálogo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador en la mañanera de ayer.

Y en tono de reproche, señaló que el martes por la tarde no había policías resguardando Palacio Nacional mientras él estaba reunido con la dirigencia de la CNTE, y desde afuera un grupo de docentes lanzó piedras al edificio.

Dijo que en el momento en que la policía capitalina se movilizó –lo que derivó en un choque con los maestros– "ya había pasado todo. "Hoy hasta tuve que hacer un llamado a que cuiden, porque es mejor prevenir que lamentar.

"Ayer lo que hicieron algunos maestros, y quién sabe si maestros –acotó– de tirar piedras aquí, al Palacio, no les ayuda", advirtió, y pidió a los dirigentes magisteriales y a las autoridades "tener cuidado, porque no es con violencia como se avanza en defender al pueblo.

"Tuvimos una buena reunión con dirigentes, avanzando, y terminamos bien, pero casi al mismo tiempo que había alguien ahí, que no les gustó que hubiéramos dialogado bien, o una circunstancia no deliberada, pero estábamos terminando cuando de repente un grupo se mete por Corregidora y llega a cortar pedazos de piedra y a tirarlas y a romper vidrios", narró. "Y no había policías; hoy hasta hice un llamado de que cuiden porque es mejor prevenir que lamentar; ya después sí, como 500, pero ya había pasado todo."

Añadió que el diálogo con la CN-TE continuará. "Sí, pero yo creo que ellos van a hacer su reflexión y todos, aquí hay que hacer valer también la frase de que la vida pública tiene que ser más pública".

Interrogado sobre si se mantendrán las vallas instaladas en los alrededores de Palacio Nacional, dijo: "sí, las vamos a tener por cuestiones preventivas, porque hay bastantes provocadores; no bastantes, estoy exagerando, algún enojado y algunos provocadores; son además bastante primarios, muy obvios".

López Obrador confirmó que el enfrentamiento registrado el martes entre transportistas y habitantes de San Juan Bautista La Raya, Oaxaca, contra profesores afiliados a la CNTE, dejó varios lesionados, entre ellos un herido de bala cuyo estado no es grave.

## Maestros exigen castigo por ataques en la CDMX y Oaxaca

#### LAURA POY SOLANO

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) marcharon del Zócalo a la Secretaría de Gobernación (SG) para condenar los actos de violencia contra profesores de la sección 22 de Oaxaca y exigir "castigo a los responsables materiales e intelectuales de los hechos ocurridos este martes en la capital del estado y en las inmediaciones de Palacio Nacional", los cuales dejaron un saldo de al menos una decena de profesores lesionados.

En un mitin frente al Palacio de Cobián, la secretaria general de la sección 22, Yenny Aracely Pérez Martínez, aseguró que "hay docentes heridos y daños materiales, y el Estado tiene que responder. Condenamos estos actos de agresión y queremos que se investigue quién dio la orden para que la policía nos acorralara, quién permitió que se agrediera a los compañeros".

Además, anunció que se mantendrá, "al menos en estos días", el paro indefinido y el plantón que instalaron desde el pasado 15 de mayo en la Plaza de la Constitución, pues "serán las bases de cada contingente las que evalúen si hay o no condiciones para regresar a nuestros estados". La dirigente del magisterio oaxaqueño también confirmó que hoy sostendrán, como sección 22, un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador para avanzar en sus demandas estatales, pero será hasta el próximo 11 de julio cuando regresen a Palacio Nacional como Comisión Nacional Única de Negociación.

Ante cientos de profesores de la CNTE que se movilizaron por las principales calles del primer cuadro de la capital del país, Pedro Hernández Morales, secretario general de la sección 9 de la Ciudad de México, informó que este viernes se convocará a una marcha nacional del Ángel de la Independencia al Zócalo, como parte de su jornada de lucha.

Indicó que hoy sostendrán mesas tripartitas con el magisterio de Guerrero y Chiapas, en sus respectivas entidades, y en la capital del país habrá diálogo con funcionarios de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para "acordar cómo vamos a avanzar en diversos acuerdos, entre ellos el pago de un bono extraordinario por 7 mil 500 pesos, que se hará efectivo en tres emisiones".

Héctor Torres Solano, dirigente de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (Ceteg), explicó que los profesores de la sección 14 regresan a la entidad para atender la mesa con las autoridades estatales, y "esperamos que ya no haya más dilación para que se nos dé una respuesta puntual al pliego de demandas estatales".

Hernández Morales insistió en que se debe cumplir la palabra del presidente López Obrador de que "no habría ninguna forma de represión o sanción contra los maestros en lucha", y subrayó que su asamblea nacional representativa, que sesionó hasta la madrugada de este miércoles, "condenó de forma unánime los hechos de violencia de ayer (martes) y se definió que nuestro paro y movilización unitaria continuaba".



Hoy, nuevo encuentro con el Presidente y mañana marcha del Ángel al Zócalo